



教育目標：よりよい未来を創り出そうとする児童の育成

～なりたい自分・仲間・学校になるためにチャレンジ～

東陵小だより

発行者 校長 深澤 弘美

授業参観・教育講演会・引き渡し訓練へのご参加 ありがとうございました。

6月2日(月)、授業参観、学級懇談、教育講演会、引き渡し訓練と午後から多くの行事がありましたが、たくさんの保護者の方にご参加いただき、感謝しております。また、それぞれの行事に対して、ご意見やご感想もいただきました。今後の学習指導や活動の充実に活かしていきたいと思っております。ありがとうございました。



1年 授業参観



6年 授業参観



教育講演会「笑いヨガ」講師 西直子先生

～ 参加者の感想より ～

- いつもと違う雰囲気で楽しめたので、こういうのも良いなと思いました。おばあちゃんにも教えてあげたいです。
- 笑いヨガ、何をするのかわからず不安でしたが、笑うことだったので楽しくできました。子ども達も楽しそうでした。
- 作り笑いでも効果があるということにはビックリしました。
- ちょっと恥ずかしかったです。子どもと一緒にやれたら良かったなあと思いました。
- 先生がとても元気でパワフルだった。説得力があった。

6月2日～4日 ダンス教室

ダンス教室「演舞麗夢(エンブレム)」より4名のプロダンサーの方々が来てくださいりダンスのご指導をしてくださいました。子ども達は、ダンサーさん達の指導に引き込まれ、活き活きとダンスを楽しみました。また、4名のダンサーさん達のことを大好きになりました。最終日は別れを惜しんでいました。



5月22日・23日 合宿

5・6年生が「大杉みどりの里」で合宿をしました。2日間、自然の中で様々な体験を通して、学校では学べないことを学んだり、友達との関わりを深めたりする活動となりました。



5月26日・30日 俳句教室(3・5・6年生)



3・5・6年生が、小松俳文学協会の田中先生、有賀先生から俳句の作り方を学びました。俳句のプロの先生方から学んだことを活かして、俳句作りはこれからも続きます。

5月30日 こども園訪問(4年生)



4年生は、総合的な学習の時間で福祉について学んでいます。この日は「わかばにしかるみこども園」に出向き、読み聞かせをしました。第2回目の訪問も計画しているそうです。